

Paris, le 07/06/2024

Communiqué de Presse

INPH / LE SHU SEULS CONTRE LA BAISSSE DE SALAIRES ET LA RETRAITE AU RABAIS !

Le SHU, seul syndicat 100 % HU représentatif s'est mobilisé ce jour contre la baisse de salaire de 5,21 % au 1 septembre et l'assujettissement à la caisse des agents non titulaires de l'État (IRCANTEC).

Le SHU représente les HU à **l'INPH** qui siègent au Conseil Supérieur des Professions Médicales, odontologiques et pharmaceutiques (CSPM). Le CSPM donne un avis sur les textes concernant les personnels médicaux avant leur adoption définitive.

Il s'est réuni ce vendredi 7 juin 2024 pour se prononcer sur le décret d'application supprimant **le régime de retraite additionnel** RAFP et **l'abondement au profit d'un taux réduit IRCANTEC** maintes fois dénoncé par **Le SHU**.

Tous les syndicats, y compris ceux disant défendre les HU, ne s'étaient pas donnés la peine de se déplacer pour ce vote important qui annonce une page funeste pour l'avenir de HU.

Bien entendu le soutien des représentants des hôpitaux fut unanime pour cette réforme.

Certes, un régime de retraite H est enfin créé, mais celui-ci est très loin de la retraite SRE dont devraient bénéficier les HU du fait de leur statut : **le combat va continuer !**

Le SHU/INPH s'est exprimé vigoureusement **contre** et a émis un avis négatif au milieu des abstentions voire d'un vote positif d'un autre syndicat.



Lors des prochaines élections au CSPM !

Seul l'INPH dont Le SHU est membre peut défendre vos intérêts !

VOTEZ INPH
AUX ELECTIONS
PROFESSIONNELLES
DU 11 AU 18 JUIN
PROCHAINS !